

きずな

学校だより
NO.2
令和6年4月30日
外ヶ浜町立三厩小学校

「心づかい」と「思いやり」

校長 松尾 健治



令和6年度がスタートして、3週間が過ぎました。過ごしやすい日が続くようになり、休み時間に校庭で元気に遊んでいる子どもたちを見ると、とても清々しい気分になります。

さて、1学期始業式には、新年度のスタートにあたり今年度ががんばってほしいことを2つお話ししました。その1つは「思いやり」についてです。以前、CMでも流れました詩についてご紹介します。

「こころ」はだれにも見えないけれど 「こころづかい」は見える
「思い」は見えないけれど 「思いやり」はだれにでも見える
その気持ちをカタチに

これは詩人、宮澤章二（みやざわ しょうじ）さんの「行為の意味」という詩の一部です。全文は、以下の通りです。

あなたの「こころ」はどんな形ですかと 人に聞かれても答えようがない
自分にも 他人にも「こころ」は見えない けれどほんとうに見えないのであろうか
確かに「こころ」はだれにも見えないけれど 「こころづかい」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為だから
同じように胸の中の「思い」は見えないけれど 「思いやり」は見えるのだ
それは 人に対する積極的な行為なのだから
あたたかい「こころ」が あたたかい「行為」になり
やさしい「思い」が やさしい「行為」になるとき
「心」も「思い」も、初めて美しく生きる それは 人が人として生きることだ

『こころ』は見えないけれど『こころづかい』は見える。『思い』は見えないけれど『思いやり』は見える」

これは、震災当時のフレーズですが、今でも、とても大切なことだと思います。ちょっとした言葉がけ、ちょっとした思いが人を温かい気持ちにさせるのではないのでしょうか。



全校児童20人が、「心づかい」と「思いやり」の温かい気持ちをもって、1年間を過ごしてほしいと思います。

4月の学校行事

交通安全教室

19日（金）に、交通安全教室を行いました。三厩駐在所長の佐藤さんと交通安全指導員の鳴海さんを講師として、1年生は実際に街へ出かけて歩行訓練を、2年生以上は自転車の乗車訓練を行いました。

訓練を生かして、交通安全に気を付けて生活できるように、これからも声かけをしていきます。



読み聞かせ会

今年度も、今別町の「こでまりの会」の皆様による読み聞かせ会が始まりました。22日（月）に第1回目が行われ、全校の子どもたちは、絵本の世界に吸い込まれるような眼差しをしていました。次回も楽しみです。



参観日ありがとうございました。

18日（木）の参観日・PTA総会においでくださりありがとうございました。授業では、子どもたちが進んで発表したり、グループで考えを交流したりしながら集中して授業に臨むことができました。PTA総会では、今年度の事業計画等が話し合われ、承認されました。ありがとうございました。

PTA役員のご紹介～よろしくお願いいたします～

会長：杉谷徹也さん（5年美咲さん） 副会長：木戸菜穂子さん（6年凜さん）
監事：工藤彩乃さん（4年葵さん） 監事：米塚 匠（本校教務主任）

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
				尿検査二次 内科検診	憲法記念日	みどりの日
5	6	7	8	9	10	11
こどもの日	振替休日	委員会活動 ALT 来校	全校かくれんぼ ALT 来校	4時間短縮授業 (40分授業)		
12	13	14	15	16	17	18
	運動会移動練習	ALT 来校	運動会移動練習	SC 来校	運動会予行 ランチミーティング	月曜校時 3時間授業 給食なし
19	20	21	22	23	24	25
小中合同運動会	振替休業日	5時間授業 東青教育事務所 学校計画訪問	5時間授業 ALT 来校 SSW 来校	スポーツテスト	振替休業日	
26	27	28	29	30	31	
	教育相談週間 (~6/7)	集金日 全校朝会 クラブ組織会 ALT 来校	ALT 来校	避難・引き渡し訓練②		